#### P)学校だより





那覇市立泊小学校 令和6年12月25日(水) 12月-2号 児童数:726名 TEL:917-3307

http://cms.nahaken-okn.ed.ip/tomar-es/

### 【音楽発表会がんばりました!】

I2月22日の音楽発表会(保護者観覧)では、師走で公私ともに忙しい中、ご来校いただき、子供たちを励ましていただいてありがとうございました。

子供たちは、各学年の発達の段階に合わせ、合唱・合奏・リズムダンスの練習を重ね、 日頃の学習の成果を発揮することができました。どの学年も行事テーマ**「全力で心を燃 やせ! みんなが主役の 楽しさあふれる泊っ子!」**のもと、「限界突破」「泊っ子楽しむ」「スマイル」を目指して頑張れたと同時に、表現力を高め、鑑賞や舞台上のマナー についても、身に付けることができたと思います。



## 【卒業式・入学式へ向けた花の苗を植えました】

先週より各学年で卒業式・入学式へ向け 2学期前半最後の日の今日は、表彰朝会た花の苗(ベゴニア・ペチュニア・パンジを実施しました。運動面や文化面で活躍しー・サルビアなど)を植えています。 ている泊っ子を全校児童の前で紹介し、泊っ

子供たちは、6年生への感謝の気持ちを 込めて、お世話しながら卒業式の門出を祝 おうとお世話をします。 これながよりよい学校生活を過ごすことが できるように自信と希望をもつことを目的に しています。

また、次年度の新 I 年生の入学式の会場 も華やかに彩ることになるでしょう。



# 【2学期前半の表彰朝会を行いました】

2 学期前半最後の日の今日は、表彰朝会を実施しました。運動面や文化面で活躍している泊っ子を全校児童の前で紹介し、泊っ子みんながよりよい学校生活を過ごすことができるように自信と希望をもつことを目的にしています。

スポーツ・読書・科学でのがんばりが認められ、賞状や盾、トロフィー、メダルなどをもらった泊っ子がたくさんいて、どの子もとても誇らしげでした。



「わくわくドキドキ笑顔の登校」「分かったできた満足の下校」

※本校Webページでは、学校だより『体山心水』や校内新聞『泊小学校のスタ場!!!!』を掲載しております。ぜひ、カラー版でもご覧ください。